

A vueltas con 'el lío' de los chiringuitos para Semana Santa

Escrito por PP. 31 de marzo de 2017, viernes.

El Gobierno ha dado marcha atrás en el procedimiento de licitación de los chiringuitos y no ha celebrado la Mesa de Contratación que estaba convocada con carácter de urgencia en la mañana de hoy, porque la Asociación de Chiringuitos ha denunciado en los juzgados la paralización del procedimiento.

La concejal popular Carolina Palazón ha dicho que “hoy se ha cancelado el procedimiento de licitación de los chiringuitos y esto da la razón a los reiterados avisos del Partido Popular que no estarán abiertos en Semana Santa”.

“Nosotros nos negamos a asistir a la celebración de la Mesa porque no entendíamos el empeñamiento del Gobierno por continuar con un procedimiento que Asociación de Chiringuitos ha denunciado en los juzgados para su paralización y que al Partido Popular le genera muchas dudas legales, tanto en los pliego de condiciones como el proceso de licitación”, ha indicado.

Ante esta situación, el Grupo Popular solicitó en la mañana de ayer un informe a los Servicios Jurídicos del Ayuntamiento para aclarar si el procedimiento se está haciendo de forma correcta. En este escrito, se realizaron una serie de preguntas y se solicitó de forma urgente que antes de celebrar el proceso de adjudicación, se informara de todas las dudas suscitadas.

Palazón ha insistido en que “el Partido Popular no va a ser cómplice de la chapuzas del Gobierno de López y Castejón. El proceso para adjudicar los chiringuitos se ha hecho mal y

A vueltas con 'el lío' de los chiringuitos para Semana Santa

Escrito por PP. 31 de marzo de 2017, viernes.

tarde y los errores cometidos no tienen vuelta atrás”

Por ello, pedimos al Gobierno que estudie la moción aprobada ayer para prorrogar el contrato y que los chiringuitos puedan estar abiertos el próximo Viernes de Dolores”. En dicha moción se especificaba la prórroga para la adjudicaciones de chiringuitos y servicios de playa realizadas el año pasado y que estuviera respaldada por un informe jurídico que tuviera todas las garantías legales.

“Si el Gobierno tuviese prisa por buscar una solución ya lo habría hecho, y estaría trabajando en llevar a cabo nuestra moción. Pero ayer nos dejó claro la responsable de de Turismo del Gobierno de López lo poco que le importa nuestra Semana Santa, fue capaz de desprestigiar unas fiestas que tanto valor tienen para Cartagena, tanto desde el punto de vista cultural-religioso como turístico”.

“Es una lástima que el Gobierno no haya puesto todo su esfuerzo en solucionar el problema. El daño ya está hecho y los chiringuitos no estarán abiertos ni el Viernes de Dolores, ni el Jueves Santo y veremos a ver si llegamos a verano con nuestras playas sin chiringuitos, sin tumbonas en las playas y sin escuelas náuticas en funcionamiento”.